
ATA DA 46° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA M NICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos quinze dias do mês de Setembro do ano de dois mil e vinte e um, às

dezessete oras e dezoito minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz

Freitas, situ da na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador

Civaldo Eva gelista Fraga, Vice-presidente em exercicio Marcelo Domingos de

Andrade, rimeiro Secretário José Ribeiro Neto, e terceiro Secretário José

Raimundo da Silva Fonseca e demais vereadores, os senhores, Amaral

Valeria no d Silva" José Aécio Santos de Jesus e Lucas Araújo Moraes. O

Presidente eclarou aberta a presente Sessão Ordinária, a qual não houve a

leitura da a a anterior, sendo aprovada por unanimidade. No expediente do dia

consta Pro to de Lei n° 10/2021 Plano Plurianual (PPA) e Projeto de Lei

n011/2021 ei Orçamentaria Anual (LOA) ambos de autoria do executivo. No

pequeno e pediente o presidente agradeceu as presenças dos agentes

comunitári de saúde, e informou-os sobre o processo em andamento ao

Projeto de Lei W08/2021, e explicou. Em seguida passou a palavra para o

vereador J sé Raimundo que saudou a todos, e agradeceu as presenças dos

agentes c munitários de saúde, e falou que a máquina estava em sua

comunidad ,mais ressaltou que as piçarras não foram colocadas, e falou sobre

algumas fa as em grupo de whatsapp, e explicou que geralmente não responde,

mais hoje e viu obrigado a responder, e disse que ficou muito contrariado

porque ain a muitas pessoas confundem o dever do vereador, e explicou e

perguntou porquê da máquina não ter passado pela região do cacho da

banana, e xplicou. O presidente falou que muitas pessoas confundem, mais o

dever do ereador é fiscalizar e reivindicar, e a obrigação da gestão é de

executar. vereador José Ribeiro saudou a todos, e aos agentes comunitários

de saúde, deixou seus sentimentos a família de dona Dete, e falou sobre a dor

de uma pe da, e explicou. O vereador Marcelo saudou a todos, e aos agentes

comunitári s de saúde, e disse que tudo que for acordado para o beneficio das

classes, el e toda essa casa votará a favor, e falou sobre a máquina, e disse

que acredi ava que a partir de agora ela irá ser passada em todas as estradas,

e explicou ue seria pelo transporte escolar, e falou sobre a falta de í1uminação



pública e di se que os moradores continuam cobrando dos vereadores, e falo

da taxa abs rda que todos pagam, e deixou sua indignação sobre essa questão,

e citou um localidade no povoado Matatas em que os moradores estão

reclamando uito, e pediu ao prefeito e ao secretário responsável por essa parte

sensibilidad . O vereador Lucas saudou a todos, e agradeceu a presença dos

agentes co unitários de saúde, e ressaltou que todos os vereadores estão a

favor dessa classes, e falou sobre um acontecido nas redes sociais envolvendo

o vereador sé Raimundo, e se solidarizou com o mesmo, e falou sobre a falta

de i1uminaç o pública nos povoados, e falou sobre uma situação que aconteceu

na unidade ásica de saúde do povoado Água Fria, e pediu que o vereador José

Aécio veja c m a gestão essa situação, e comentou sobre a fala do gestor sobre

o pagament de décimo terceiro salário dos servidores, e falou sobre o salário

atrasado de dezembro de 2020 e sobre algumas férias atrasadas. O vereador

José Ribeir disse ainda sobre algumas mensagem que recebeu sobre

reclamaçõe sobre o transporte escolar, e falou sobre uma estrada no povoado

Canaã que egundo os moradores o õnibus ainda não passou para pegar os

estudantes. vereador Amaral saudou a todos, e agradeceu aprese ça dos

agentes co unitários de saúde e citou Ninha do povoado Aboboras, e falou

sobre seu p oblema de saúde, e sobre seus dias de atestado, e falou Çlue não

responde p lo que não votou aqui durantes as sessões, e falou que ele estará

junto a c1as por essa luta sempre pensando na coletividade. O vereador José

Aécio saud u a todos, e falou sobre algumas falas dos colega, e falou que os

vereadores a situação também cobram da gestão melhorias, e disse que levou

até ele algu as reivindicações, e discordou da fala do vereador Marcelo sobre

a máquina s estar passando agora por causa dos ônibus escolares, e explicou,

e falou dess deficiência dessa rota sobre essa estrada ao qual o vereador José

Ribeiro cito , e ressaltou que ainda se precisa melhorar. O senhor presidente

falou sobre s estradas do povoado Turma e explicou sobre algumas estradas

ruins, e falo sobre as lâmpadas que ele comprou e disse que já vai iniciar a

coloca-Ias, explicou. No grande expediente nada consta. Na ordem do dia o

senhor presi ente colocou em discussão o requerimento N°05/2021 do vereador

José Aécio, o qual pediu para que todos votassem pela necessidade daquela

estrada e p ra melhorar o translado daquela e região. E em seguida o senhor

presidente ubmeteu em votação o requerimento, o qual foi aprovado por



unanimidad . Em seguida o senhor presidente colocou em discussão o

requeriment W02/2021 do vereador Amaral, o qual pediu para que todos

votassem p ra melhorar organização daquela comunidade. E em seguida o

senhor presi ente submeteu em votação o requerimento, o qual foi aprovado por

unanimidad . Em seguida o senhor presidente colocou em discussão a

indicação N 15/2021 do vereador José Ribeiro, o qual pediu para que todos

votassem p ra maiores informações e esclarecimentos. E em seguida o senhor

presidente ubmeteu em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimidad . Nada mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a

presente S ssão, convocando a todos para a próxima, sala das Sessões em 15

de Setembr de 2021 .

.sta Fraga - Presidente
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Marcelo D mingos de Andrad
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